

## Pressemitteilung

## Noch näher am Puls der IT in der Gesundheitswirtschaft

Die maßgebliche Brancheninitiative ENTSCHEIDERFABRIK verstärkt ihr Management

Grevenbroich, 19.12.2012: IT unterstützt die Krankenhäuser und die weiteren Akteure in der Gesundheitswirtschaft dabei, den aktuellen Herausforderungen des Sektors gerecht zu werden: verstärkter Kostendruck, steigende Qualitätsanforderungen und wachsende Nachfrage bei gleichzeitigem Personalengpass. Die renommierte Brancheninitiative ENTSCHEIDERFABRIK fördert seit Jahren durch eine Vielzahl von Aktivitäten die Kompetenz und Akzeptanz für den strategischen Einsatz von IT-Lösungen unter Einbezug der obersten Führungsebene von Krankenhäusern. Wie der Lenkungskreis der GuiG mbH heute mitteilt, stellt sich die ENTSCHEIDERFABRIK aktiv den sich ausweitenden Zukunftsaufgaben mit einer Verstärkung ihres Personals: Stefan Burkart, Inhaber des Bodensee Instituts und früherer Vorstand der Nexus AG, ist mit den Technologie-und Managementthemen der Branche bestens vertraut; der erfahrene Manager wird ab Januar 2013 die ENTSCHEIDERFABRIK als Generalbevollmächtigter unterstützten.

Hierzu unterstreichen Gabriele Kirchner, Vorsitzende des Lenkungskreises der GuiG mbH und Iris Meier Geschäftsführerin der GuiG mbH: "Die überaus positiven Statements anlässlich des fünfjährigen Jubiläums belegen die Akzeptanz für den Ansatz und den maßgeblichen Nutzen der ENTSCHEIDERFABRIK für die Akteure in der Gesundheitswirtschaft. Zwanzig neue Mitglieder im Jahr 2012 sind ein Beweis dafür, dass die ENTSCHEIDERFABRIK die äußerst wertvolle "Entscheider-Networking-Plattform" zwischen Krankenhaus-Unternehmensführung/-IT auf der einen Seite sowie Beratern und Industrie auf der anderen Seite der Branche ist. Wer hätte vor sechs Jahren diesen umfassenden Erfolg der ENTSCHEIDERFABRIK vorhergesehen? Die Weiterentwicklung und der Ausbau unserer Aktivitäten gehen natürlich mit Arbeitsbelastung einher. Wir wollen daher unsere ehrenamtlichen Protagonisten bei der Erfüllung der Anforderungen unserer fördernden Industrie-Unternehmen und fördernden Kliniken durch einen Hauptamtlichen Funktionsträger unterstützen.

Wir freuen uns, mit Stefan Burkart einen Branchenkenner gefunden zu haben, den wir als Partner des "BeraterDialog Gesundheitswesen" schon viele Jahre kennen. Er



wird die ENTSCHEIDERFABRIK nicht nur im Tagesgeschäft, sondern auch mit seinem kreativen Potenzial weitere wichtige Schritte voranbringen."
Stefan Burkart fügt hinzu: "Ich habe die beeindruckende Entwicklung der ENTSCHEIDERFABRIK über viele Jahre verfolgt und empfinde das Angebot als sehr vorteilhaft für Krankenhäuser, Industrie und Berater. Gern engagiere ich mich künftig mit meiner Expertise für die Sache des unternehmensstrategischen IT-Einsatzes."

Die Statements zum Jubiläum der ENTSCHEIDERFABRIK finden Sie unter www.ENTSCHEIDERFABRIK.com.

Kontakt für weitere Informationen und Fotomaterial:

**ENTSCHEIDERFABRIK** 

GuiG mbH

Geschäftsführung

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

Rochusweg 8

41516 Grevenbroich

Tel: +49(0)21 82 - 57 03 60 Fax: +49(0)21 82 - 57 30 42 Mail: Iris.Meier@guig.org

Web: www.GuiG.org